

Holz und Laub

Im Rahmen des kulturellen Austausches zwischen Graubünden und Belgien ist als zweites von drei Projekten «Laub-Holz/Hout-Lover» mit liechtensteinscher Beteiligung entstanden. Die Resultate dieses Kulturaustauschprojekts sind vom 8. April bis zum 3. Mai in der Landesbibliothek zu sehen. Fünf Künstlerpaare realisierten in den beiden vergangenen Jahren im Schloss Haldenstein und am Frans Masereel Centrum in Kasterlee (Belgien) je eine gemeinsame Arbeit. Dabei entstanden Druckgrafiken sowie Texte zum Thema «Laub-Holz». Als Gesamtwerk resultiert ein bibliophiles Portfolio in limitierter Auflage von 35 Exemplaren. Zudem erscheint ein Kunstbuch mit den Kurzbiographien der bildenden Künstler und Autoren, sämtlichen Texten in Originalsprache sowie in Übersetzung und den Reproduktionen der Druckgrafiken. Unterstützt wurde das Projekt von der Kulturstiftung Liechtenstein und der Kulturförderung des Kantons Graubünden. Die Vernissage findet am 7. April, um 19 Uhr, statt, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind. Einführen in die Ausstellung wird Armon Fontana, Beauftragter für Kulturförderung Graubünden. Walter N. Marxer, Präsident der Kulturstiftung Liechtenstein, wird über die Bedeutung von solchen Kulturaustauschmöglichkeiten sprechen. Hieronymus Schädler begleitet den Abend mit der Querflöte. (pd)

Vaterland

Dienstag

1. April 2008